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今江まさひこ今江まさひこ
　

今
年
は
北
朝
鮮
に
よ
る
水
爆
実
験
や
度
重
な
る
ミ
サ
イ

ル
の
発
射
に
よ
り
、
県
民
の
皆
さ
ん
は
大
変
大
き
な
不
安

の
中
で
生
活
を
さ
れ
ま
し
た
。
9
月
定
例
会
議
で
は
全
会

一
致
で
北
朝
鮮
に
抗
議
す
る
決
議
が
可
決
さ
れ
た
と
こ
ろ

で
す
が
、
世
界
平
和
を
乱
し
、
多
く
の
人
々
に
不
安
を
与

え
た
北
朝
鮮
の
行
動
に
強
く
抗
議
す
る
と
と
も
に
、
今
後

も
的
確
な
情
報
提
供
な
ど
に
よ
り
県
民
の
皆
さ
ん
の
不
安

を
解
消
し
、
平
穏
な
生
活
の
継
続
の
た
め
の
対
策
を
講
じ

ら
れ
る
よ
う
県
当
局
に
求
め
て
参
り
ま
す
。

　

ま
た
、
10
月
下
旬
に
滋
賀
を
襲
っ
た
台
風
21
号
並
び
に

22
号
に
よ
り
滋
賀
県
各
地
で
は
道
路
河
川
の
み
な
ら
ず
、

農
業
、
林
業
な
ど
に
お
い
て
も
多
大
な
る
損
害
が
発
生
し

ま
し
た
。
ま
た
、
近
江
八
幡
市
を
は
じ
め
県
下
各
地
の
文

化
財
の
被
害
も
甚
大
で
し
た
。
県
民
生
活
や
経
済
活
動
に

対
す
る
影
響
も
大
き
く
災
害
の
復
旧
に
必
要
な
予
算
は
お

よ
そ
35
億
円
規
模
と
な
り
、
国
に
お
い
て
は
激
甚
災
害
の

指
定
も
さ
れ
た
と
こ
ろ
で
す
が
、
県
議
会
に
お
い
て
も
早

期
の
復
旧
の
た
め
の
28
億
円
余
り
の
補
正
予
算
を
11
月
定

例
会
議
に
お
い
て
可
決
し
た
と
こ
ろ
で
す
。
被
災
さ
れ
た

皆
様
に
心
か
ら
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す
と
と
も
に
、
一

日
も
早
く
県
民
生
活
の
安
全
安
心
が
取
り
戻
せ
る
よ
う
復

旧
事
業
を
進
め
て
参
り
ま
す
。

　

特
に
、
今
回
の
台
風
21
号
の
来
襲
に
際
し
、
竜
王
町
弓

削
地
先
で
は
新
川
の
氾
濫
や
日
野
川
の
増
水
に
よ
り
県
道

や
町
道
が
冠
水
し
、
ま
た
工
場
か
ら
油
が
流
出
す
る
な
ど

の
被
害
も
発
生
し
ま
し
た
。

　

私
を
含
め
て
チ
ー
ム
し
が
県
議
団
で
は
竜
王
町
防
災
セ

ン
タ
ー
に
お
い
て
町
並
び
に
県
の
幹
部
か
ら
被
害
状
況
の

説
明
を
受
け
る
と
と
も
に
現
地
の
被
害
状
況
も
確
認
さ
せ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
そ
し
て
12
月
初
旬
に
は
竜
王
町
長

　平成３０年度予算に各市町や県民の皆さんの要望を反映するた
め、今年 10 月から 11 月にかけて近江八幡市や竜王町を訪問する
とともに、多くの団体の皆さんとも懇談をさせていただき、新年度
予算への要望、県や国に対する制度の改革などについてご意見を伺
いました。
　このことを踏まえて 12 月 8 日にはチームしが県議団全員が三日
月知事に面談し、安全安心な県土づくり、地域経済の活性化と雇用
創出、環境政策の推進、農林水産業への支援、医療・介護・福祉の充実、
教育環境の整備、文化とスポー
ツなど各分野別における要望
をしました。また、私の選挙
区の大きな課題である日野川
をはじめとする河川の早期改
修や滋賀竜王工業団地におけ
る早期の企業誘致についても
強く要望しました。

や
町
議
会
議
長
を
は
じ
め
竜
王
町
幹
部
の
皆
さ
ん
と
と
も

に
早
期
の
復
旧
を
三
日
月
知
事
は
じ
め
県
担
当
者
に
要
望

し
た
と
こ
ろ
で
す
。

　

日
野
川
に
つ
い
て
は
こ
れ
ま
で
下
流
か
ら
改
修
事
業
が

順
次
進
め
ら
れ
て
い
る
も
の
の
想
定
を
超
え
る
降
雨
の
影

響
で
近
江
八
幡
市
と
竜
王
町
の
境
界
に
あ
る
安
吉
橋
（
あ

ぎ
ば
し
）
付
近
で
は
計
画
高
水
位
の
６
メ
ー
ト
ル
を
超
え

る
な
ど
、
住
民
に
と
り
ま
し
て
大
き
な
不
安
が
生
じ
て
い

ま
す
。

　

今
回
の
台
風
21
号
の
来
襲
に
お
い
て
は
京
都
な
ど
下
流

の
洪
水
を
防
ぐ
た
め
、
国
交
省
琵
琶
湖
河
川
事
務
所
に
よ

り
瀬
田
川
洗
堰
に
お
い
て
全
閉
操
作
が
行
わ
れ
、
滋
賀
県

首
長
会
議
で
は
び
わ
湖
の
水
位
上
昇
に
よ
り
河
川
下
流
域

や
湖
岸
地
域
で
被
害
拡
大
の
可
能
性
も
高
ま
る
と
い
う
懸

念
が
示
さ
れ
、
大
戸
川
ダ
ム
の
整
備
を
訴
え
る
声
も
出
ま

し
た
。
し
か
し
、
日
野
川
を
含
め
て
県
内
の
危
険
河
川
へ

の
対
策
こ
そ
ダ
ム
整
備
よ
り
優
先
さ
れ
る
も
の
で
あ
る
と

私
た
ち
は
考
え
て
い
ま
す
。

　

特
に
、
日
野
川
の
改
修
に
つ
い
て
は
国
の
事
業
直
轄
化

に
よ
る
河
川
改
修
を
引
き
続
き
要
望
し
て
い
き
ま
す
。

　

滋
賀
県
で
は
、
平
成
26
年
３
月
に
、
流
域
治
水
条
例
を

制
定
し
、
ど
の
よ
う
な
洪
水
に
あ
っ
て
も
人
命
が
失
わ
れ

る
こ
と
を
避
け
、
か
つ
生
活
再
建
が
困
難
と
な
る
被
害
を

避
け
る
こ
と
を
目
的
と
し
て
、
こ
れ
ま
で
の
よ
う
な
川
の

中
の
対
策
に
加
え
て
川
の
外
の
対
策
を
総
合
的
に
進
め
て

き
ま
し
た
。
つ
ま
り
、
な
が
す
、
た
め
る
、
と
ど
め
る
、

そ
な
え
る
対
策
で
す
。
そ
の
た
め
の
「
想
定
浸
水
深
」
い

わ
ゆ
る
地
先
の
安
全
度
マ
ッ
プ
も
公
表
さ
れ
、
か
さ
上
げ

な
ど
の
対
策
も
講
じ
て
き
ま
し
た
。

　

国
も
、
お
よ
そ
１
年
半
後
の
平
成
27
年
12
月
、「
水
防

災
意
識
社
会 
再
構
築
ビ
ジ
ョ
ン
」
を

策
定
さ
れ
、「
住
民
目
線
の
ソ
フ
ト
対
策
」

「
洪
水
を
安
全
に
流
す
た
め
の
ハ
ー
ド

対
策
」「
危
機
管
理
型
ハ
ー
ド
対
策
」
を

打
ち
出
さ
れ
ま
し
た
。
ま
さ
に
滋
賀
県

の
そ
な
え
る
対
策
、な
が
す
対
策
で
す
。

　

今
や
、
滋
賀
県
が
先
ん
じ
て
取
り
組

ん
で
き
た
「
川
の
中
の
対
策
に
加
え
て

川
の
外
の
対
策
を
総
合
的
に
進
め
て
い

く
こ
と
」
は
、
日
本
の
治
水
政
策
の
ス

タ
ン
ダ
ー
ド
に
な
っ
て
い
る
の
で
す
。

　

こ
う
い
っ
た
経
緯
も
ふ
ま
え
、
全
国

各
地
で
想
定
外
の
降
雨
に
よ
る
洪
水
や

土
砂
災
害
が
発
生
す
る
中
、
滋
賀
の
安

全
安
心
を
め
ざ
し
て
こ
れ
か
ら
も
し
っ

か
り
治
水
対
策
に
取
り
組
ん
で
参
り
ま

す
。

今江まさひこのプロフィール
1954 年６月29日生まれ（満 63 歳）
県立彦根東高等学校、同志社大学法学部卒業後、近江八幡
市職員となり､議会事務局次長、秘書広報課長を歴任。
2007年４月滋賀県議会議員に初当選。（現在3期目）
この間、総務・政策常任委員長、防災・エネルギー対策特別
委員長、関西広域連合議会議員などを歴任。

「
安
全
安
心
の
滋
賀
」を
め
ざ
し
て

「
安
全
安
心
の
滋
賀
」を
め
ざ
し
て

委 員 会 報 告
　文教・警察常任委員会の県外調査では福岡県立大学にある「不登校・ひき
こもりサポートセンター」を訪問し、不登校・ひきこもり援助論を履修した
学生による支援活動について調査しました。その濃密なケアが滋賀の大学で
も生かすことができないか、あるいは大学などの機関による長期にわたる連
続性のある支援の可能性について 11 月定例会議において県当局に提案しま
した。
　地方創生・しがブランド推進対策特別委員会の県内視察では近江八幡市内
で滋賀県伝統的工芸品の指定を受けた高級木製数珠の製造販売を行っている
「株式会社カワサキ」を訪問させていただき、時代に応じた新商品開発や自
社ブランド製品の製造販売の状況などについて調査させていただきました。
　また、10 月末に東京日本橋に開設された情報発信拠点「ここ滋賀」につ
いてはコンセプトや運営状況、広報戦略などについて多くの提案を行い、滋
賀ブランドが全国や海外へ広く発信されることを求めました。

三日月知事に平成30年度予算と
施策に関する要望をしました

竜王町弓削地先の水害について調査をしました。
（竜王町防災センター）

10月末にオープンした「ここ滋賀」では開業44日で
来場者が10万人を越えました。

福岡県立大学の「不登校・ひきこもりサポートセンター」

チームしが県議団で平成30年度
予算の要望などを行いました。

新川の氾濫個所。応急措置だけでなく
抜本的な改修を県に要望しました。






